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第４回野津原中学校区統合準備委員会会議要旨 

 

日時：平成 29 年 5 月 25 日(木) 19:00～20:30 

場所：野津原市民センター大会議室      

 

○出席者１７名、欠席者２名 

 

 Ⅰ 野津原中学校区統合準備委員会規約（改正案）について 

   機構改革に伴う規約の改正案について事務局から説明。 

 

    ＜確認事項＞ 

     ○改正案については異議なく承認され、施行期日は平成２９年５月２５日とする。 

 

 

 Ⅱ 開会のことば 

   佐藤副委員長から開会のことば。 

 

 Ⅲ 教育部長あいさつ 

   増田教育部長からあいさつ。 

 

 Ⅳ 新任委員の自己紹介 

   ４月の人事異動等により新たに委員となった者の自己紹介。 

 

 Ⅴ 委員長あいさつ 

   分藤委員長からあいさつ。 

 

 Ⅵ 議事 

  【１】経過報告 

   第４回統合準備委員会までの経過について事務局から報告。 

 

  【２】協議・報告 

            １ 統合後の学校の運営に係る検討 

     「連携型小中一貫教育の推進」「特色ある教育活動の充実」「大分市コミュニティ・スクール 

（学校運営協議会制度）の導入」について事務局から説明。特色ある教育活動の充実に関し 

て、野津原東部小学校の佐藤委員から野津原３小学校の合同授業を紹介。 

※意見・質問等なし 

 

   ２ 学校名、校歌、校章の改正に係る検討  

     学校名、校歌、校章の改正について、今後のスケジュールや方向性を事務局から説明。 
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 ＜主な意見・質問等＞ 

    【委 員】校歌の制作を誰に依頼するかということについて言うと、野津原にお住まいの人 

などの３人の候補者がおり、一人は作詞と作曲の両方は無理だが作詞だけならい 

いと言っている。もう一人はのつはるこども園の園歌を作曲した人で作曲だけな 

らいいと言っており、最後の一人は校歌の制作に不安があり専門家に頼んだ方が 

いいのではないかと言っている。 

    【委員長】校歌の歌詞に入れてほしい言葉を児童生徒にアンケートをとるということだが、 

どのような方法で実施するか教えてほしい。 

    【事務局】学校で児童生徒に対してどのような言葉を募集するか説明をした上でアンケート 

をとって、それを学校でまとめた後、作詞をしてくださる方に渡すといった方法 

を考えている。アンケートの実施期間は統合後の学校名が決定する６月末頃から 

夏休みに入る前の７月中旬頃までとすることを考えている。 

    【委 員】校章についても児童生徒にアンケートをとるようだが、現在の各校の校章がどの 

         ようなものかアンケート用紙に掲載してほしい。 

 

   ３ 通学支援の実施に係る検討 

     事務局から通学支援方法の選択について、ＰＴＡ総会の場などで説明会を実施したことを 

     報告。今年度の２学期頃にスクールバスの具体的な運行ルートなどを検討することを説明。 

※意見・質問等なし 

 

   ４ ＰＴＡ組織の改編に係る検討 

     ＰＴＡ総会等での意見について、新たなＰＴＡ組織設立準備会で検討することを事務局か 

     ら説明。 

※意見・質問等なし 

 

   ５ 統合に伴う環境整備 

     「学校進入路の整備」「スクールバス、自家用車の送迎スペースの整備」「自家用車の駐車 

スペースの整備」について事務局から説明。 

＜主な意見・質問等＞ 

    【委 員】野津原東部小学校の東側に軽トラック１台がやっと通られる幅の田んぼ道がある 

が、そこから学校側までを道路として使うのだろうか。現地にある工事予定の表 

示を見ると駐車スペースがかなり狭いように見える。 

    【事務局】駐車スペースは並列１列で自家用車２７台程度が停められる見込みである。 

    【委員長】スクールバスの反転場はかなり広いものができるようだが、自家用車で子どもを 

送迎する場合でもそこで子どもを乗り降りさせてよいか。  

    【委 員】子どもを乗り降りさせることは可能である。  
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   ６ 通学環境の整備 

     「防犯灯の設置に向けた取組」「ガードレールの設置に向けた取組」について事務局から 

     説明。 

     ※意見・質問等なし 

 

   ７ その他 

    【委員長】統合に伴う通学支援は児童育成クラブを利用する児童も対象になると思うが、児 

         童育成クラブから帰る時は保護者が迎えに来ることが基本となっている。保護者 

         が迎えに来られない場合に路線バスなどを利用してもよいか教えてほしい。 

    【委 員】統合に伴う通学支援は野津原中部小学校区と野津原西部小学校区の児童に加え、 

野津原東部小学校区のうち野津原中部小学校区内が通学路となる区域の児童が対 

象で、児童育成クラブの利用の有無にかかわらず対象となる。従って、児童育成 

         クラブの帰りに路線バスを利用した場合でも、通学支援としての運賃の補助があ 

る。児童育成クラブは保護者が迎えに来ることが基本だが、路線バスなどの利用 

を認めるかということについては児童育成クラブ運営委員会などで別途協議する 

必要があると考えている。 

 

  【３】その他 

   第５回、第６回の統合準備委員会の日程（予定）について事務局から説明。 

 

    ＜確認事項＞ 

     ○第５回統合準備委員会を１０月５日(木)１９：００から野津原市民センター大会議 

室で開催する。 

     ○第６回統合準備委員会を平成３０年１月２５日(木)１９：００から野津原市民セン 

      タ―大会議室で開催する。    

 

 

 Ⅶ 閉会のことば 

   安藤副委員長から閉会のことば。 


